

遠藤太胡さんプロフィール

第104回全国高校野球選手権大会(2022夏の甲子園野球大会)に仙台育英高校のメンバーとして出場し、同校を東北勢として初の優勝に導く。成績は計5試合で18打数8安打7打点、打率は4割4分4厘と前年の大会を超える活躍を見せる。中でも、8月20日(土)に行われた聖光学院高等学校との準決勝では、2回表1アウト満塁からのツーベースヒットを皮切りに、破竹の勢いの4打数3安打5打点を記録。試合後のインタビューも大人顔負けの流暢かつ堂々とした受け答えで見る人を驚かせた。

2022夏の甲子園野球大会でチームを優勝に導く

りやすく、基礎から教えてもらえてありやすく、基礎から教えてもらえてあり、は、「太胡さんのほか、同校野球部のの日は、太胡さんのほか、同校野球部のの日は、太胡さんのほか、同校野球部のの日は、太胡さんのほか、同校野球部のの日は、太胡さんのほか、同校野球部のの日は、太胡さんのほか、同校野球部のあり、は、「太胡さんのおり、にクロスカルチャー動が、12月27日(火)にクロスカルチャー遠藤太胡さんを招いた大中野球部の部遠藤太胡さんを招いた大中野球部の部

へ恩返しができるように頑

それられてもらえてある。皆さんにす。皆さんにす。皆さんにするとをいたことをいたてで練習し、まずは県は、まずは県間がなって練習のできる。と話したのでは、まず」と話していまがある。というでは、まず」というでは、まず」というできる。

町・社会福祉協議会への寄付採納

の成績報告と今後の意気込みを語りま

12月21日(水)に役場を訪れ

村岡町長と本多教育長に大会

な方々から支えてもらい境境が変わり苦しい思い

高校卒業後の

仙台育英学園高等学校3年の遠藤太胡さん

大石田ライオンズクラブ 様

石山 徹様

歳末助け合い募金として 3万円

油絵(石山實氏作) 6点

浅沼 久夫 様

大石田中学校に 5万円

たくさんの温かい善意、大変ありがとうございました。

本 普通のアルミとアルミ合金の 強度の比較実験

🖴 ニュース玉手箱

大小児童が環境問題を学ぶ朝日新聞『地球教室』出張授業

明日新聞環境教育プロジェクト『地球教室』出張授業が、12月22日(木)に大小で開催されました。これは、朝日新聞が平成20年から実施している事業で、同社の記者と協賛企業が学校などを訪問し、環境に関する授業を行うというものです。

この日は、5、6年児童45人が参加し、朝日新聞記者による「海に流出しているプラスチックごみの現状」と協賛企業でアルミニウム総合メーカーの㈱UACJ職員による「アルミの特徴」の授業を受けました。アルミは

リサイクルの優等生と言われ、新しく生産するには非常に多くのエネルギーを必要とするものの、リサイクルする際には少ないエネルギーで再生産することが可能です。

同校で環境美化委員長を務める金田陽樹さんは、「環境美化委員会の活動として校内でもリサイクル運動を推進しています。日ごろから積極的にリサイクルをして、環境問題に向き合いたいです」と話していました。



静かに白熱した戦い繰り広げる

★ 会福祉協議会と町老人クラブ連合会が主催する新春高齢者囲碁将棋大会が、1月7日(土)に虹のプラザ「リハーサル室」で開催され、町内の高齢者9人が参加しました。静かな会場には、碁石や駒を打つ音が響き、白熱した戦いが繰り広げられました。 結果は下記のとおりです。

囲碁の部

第1位 有路他人也(東 町)

第2位 青木 孝次 (庚申町)

第3位 冨樫 勝昭(四日町)

将棋の部

第1位森 昇一(田沢下)

第2位 伊藤 久夫 (朝日町)

第3位 海藤 典雄(駒 籠)

第3位 村岡 力雄 (鷹巣2) (敬称略)



親子が団子さしや歌を楽しむ にじっこひろば新年会を開催

しっこひろば新年会が、1月11日(水)に虹のプラザ内「にじっこひろば」で行われ、町内の親子19人が参加しました。新年会では、おみくじや団子さしのほか、お菓子がもらえるくじ引きが行われました。また、町内在住で音楽家の佐藤登さん、佐藤知里さんのスペシャルコンサートも行われ、参加者は2人の歌声が織りなす心地よいハーモニーに聴き入っていました。

にじっこひろばでは、お子 さんの一時預かりのほか、毎 月趣向を凝らした楽しいイベ ントを開催しています。

ぜひご利用ください。



▲にじっこひろばHPへの アクセスはこちらから

11 広報おおいしだ 5.1 広報おおいしだ 5.1 10